



Acta relativa a la apertura de los sobres nº 1 y 2

En Santa Cruz de Tenerife, siendo las 13:00 horas del día 21 de septiembre de 2016, se reúne en las Dependencias del Excmo. Cabildo Insular de Tenerife, la **Mesa de Contratación para el suministro de por procedimiento abierto, del suministro e instalación del equipamiento para el Sistema de Radio Digital para la red de radiocomunicaciones del Área de Medio Ambiente, Aguas y Seguridad del Excmo. Cabildo Insular de Tenerife**, cuya licitación se publicó en el Boletín Oficial del Estado, así como en el perfil del contratante con fecha 2 de septiembre de 2016.

La referida Mesa está integrada por:

Presidente: D. Florencio López Ruano, por sustitución del Sr. Director Insular de Hacienda

Vocales: D^a. Marina Gallego Agulló, por sustitución del Interventor General.

D^a. Belén Pérez Vera, por sustitución del Director de la Asesoría Jurídica.

D. José María Sánchez Linaje, por sustitución del Jefe del Servicio Técnico de Gestión Forestal.

Secretaria: D^a Nieves Elsa Tejo Morales, Responsable de Unidad del Servicio Administrativo de Hacienda y Patrimonio.

Constituیدا la Mesa, la Secretaria da lectura de la diligencia del Servicio de Secretaría en la que se consigna el nombre de los licitadores que han presentado proposición:

- 1) TÉCNICAS COMPETITIVAS S.A.
- 2) MAGNITEL COMUNICACIONES S.L.U.
- 3) SERVICIOS ELECTRÓNICOS S.L.
- 4) TELYCAN S.L.

Seguidamente, la Secretaria procede a la apertura del sobre nº 1 presentado por los licitadores a los efectos de calificación de la declaración responsable relativa a las condiciones establecidas legalmente para contratar con la Administración, de conformidad con lo establecido en la cláusula 11 del Pliego de Condiciones que rige el procedimiento.

Una vez calificadas las declaraciones responsables contenidas en el **sobre nº 1 relativo a la Documentación General, la Mesa acuerda declarar admitidas a las citadas empresas, al haber sido presentadas correctamente.**

A continuación, se procede al llamamiento de las empresas asistentes al **acto público para la apertura del Sobre nº 2, relativo a la proposición económica relativa a los criterios de adjudicación**, sin que acudiera a este acto ninguno de los representantes de las empresas licitadoras.

La secretaria procede a la apertura de los sobres nº 2 presentados por los licitadores de conformidad con lo establecido en la cláusula catorce en concordancia con la once del pliego de cláusulas administrativas que rige el procedimiento. A continuación se da lectura a los índices o sumarios descriptivos de cada una de las ofertas presentadas por las empresas licitadoras.

En virtud de lo anterior, la Mesa acuerda por unanimidad **solicitar informe de valoración** de las ofertas presentadas.



Posteriormente, siendo las 13.35 horas, se levanta la sesión, haciéndose constar la firma de la presente acta en el lugar y por los señores expresados anteriormente.

Florencio López Ruano

Marina Gallego Agulló

Belén Pérez Vera

José María Sánchez Linaje

Nieves Elsa Tejo Morales

